



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

J-7 (en France).

[Mesures de santé publique et reproduction SARS-CoV-2. Prévalence de SRAS-COV-2 dans un lieu d'accueil des sans-abris à Boston. Protection des urgentistes \(médecins et infirmières\). Clairance virale et cinétique des anticorps chez les patients asymptomatiques. La course au vaccin: une infographie. Une mise au point sur COVID-19 avec le Pr. Gilles Pialoux, et une mise à jour avec le CDC.](#)

[Un prophète de la rigueur scientifique dans la tourmente du COVID. Prédiction pour la COVID-19. Les États-Unis trahissent les soignants.](#)

[Humanité dans une crise inhumaine. Fermer les écoles, ça aide vraiment?](#)

Ailleurs, [Le confinement strict a sauvé des vies en Argentine](#), [Des milliers de palestiniens traversent la frontière pour rentrer chez eux alors que la vie nocturne continue à Beyrouth.](#)

Le jour d'après, [la santé, business as usual?](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 4 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

D-7 (in France).

[Public Health Measures and the Reproduction Number of SARS-CoV-2. Prevalence of SRAS-COV-2 in a large homeless shelter in Boston. Protection of emergency physicians and nurses. Viral clearance and antibody kinetics of asymptomatic COVID-19 patients. The race for coronavirus vaccines: a graphical guide. An overview of COVID-19 from Pr. Gilles Pialoux, and an update from the CDC.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[A Prophet of Scientific Rigor and a Covid Contrarian. Predictive Monitoring of COVID-19. US Betrays Healthcare Workers in Coronavirus Disaster.](#)

[Humanity in an Inhuman Crisis. Did Closing Schools Actually Help?](#)

Elsewhere, [Argentina's Strict Covid-19 Lockdown Saved Lives, Thousands of Palestinian workers have crossed into Israel, while Beirut nightlife survived,](#)

The day after, [healthcare, business as usual?](#)

In today's ZIP file [COVID 4 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtet, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Labros Stefas, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 4 mai 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Pediatrics
[@mtsima12](#)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes